

**Collectif Déstockamine-
Nappe Phréatique en Danger**
6, rue de Lucelle
.....Wittelsheim

Madame la Ministre de l'Environnement
Nathalie Kosciusco -Morizet

Wittelsheim, le 27 janvier 2012

objet : Stocamine

Madame la Ministre,

Le 4 octobre dernier, une délégation de notre Collectif a été reçue par l'un des conseillers de votre cabinet, pour vous rendre attentive à l'urgence de la situation de ce lieu de stockage de déchets ultimes au fond d'une mine. En effet le terrain n'est pas stable et les parois minières se referment chaque jour un peu plus sur les déchets entreposés.

Dans un courrier adressé à Alsace Nature, votre directrice de cabinet, Marie-Claire Daveu, déclare que votre objectif est qu'une orientation sur la gestion de ces déchets soit prise d'ici début 2012, et voilà que nous y sommes.

Vu l'urgence, nous nous permettons de vous demander à nouveau une prise de décision la plus rapide possible, quant à la fermeture du site.

Le Conseil régional d'Alsace, présidé par Philippe Richert, a déjà voté pour le déstockage total des déchets ultimes, ainsi que la commission Environnement du Conseil Général 68 et de nombreux autres élus locaux et nationaux.

Connaissant votre grande sensibilité pour la préservation des ressources naturelles, nous espérons que votre décision ira dans le sens de la plupart de nos élus et que saurez la prendre dans les meilleurs délais.

Dans l'attente, veuillez agréer, Madame la Ministre, l'expression de notre plus haute considération.

Pour le Collectif, les porte-paroles

Yann Flory, Etienne Chamik